

# **EUROPE – Consultation du public sur l'agriculture biologique**

Par

Publié le 31/01/2003

La Commission européenne a annoncé le lancement d'une vaste consultation du public via internet pour faire le point sur les attentes relatives à l'avenir de l'agriculture biologique. Ce forum s'inscrit dans le cadre de l'élaboration prévue d'ici la fin de l'année, par Bruxelles, d'un plan d'action européen dans le domaine des aliments et de l'agriculture biologique, a précisé la Commission dans un communiqué. « L'agriculture biologique tient à cœur à bon nombre de consommateurs. Puisqu'ils sont consultés, les voici en mesure de faire connaître leur avis », a déclaré le commissaire européen à l'Agriculture Franz Fischler. Le document de travail de la Commission mis en ligne à l'attention du grand public aborde notamment les questions de traçabilité et d'authenticité des produits issus de l'agriculture biologique. La consultation est ouverte jusqu'au 16 mars prochain.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/europe-consultation-du-public-sur-lagriculture-biologique/](https://infogm.org/article_journal/europe-consultation-du-public-sur-lagriculture-biologique/)